



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Juegos Florales generan gran expectativa Trabajos se podrán presentar de manera virtual

Los I Juegos Florales Estudiantiles de Medicina, convocados por ASPEFAM a través de la Red Peruana de Estudiantes de Medicina – REPEM viene generando una gran expectativa. Por esa razón y ante el pedido de los propios interesados, se ha dispuesto que los trabajos también puedan ser presentados de manera virtual a través de la página Web de ASPEFAM.

El acuerdo de ampliar la forma de presentación en formato virtual lo tomó el Comité Coordinador de REPEM recogiendo las iniciativas y solicitudes de los propios estudiantes de las diferentes facultades de medicina del país, por considerar que ello facilitaría su participación en cualquiera de las tres categorías como son cuento, poesía y fotografía.

Hay que remarcar que, de acuerdo al cronograma establecido para estos juegos florales, la presentación de los trabajos se podrá hacer hasta el día viernes 29 de noviembre del presente año; en tanto que los resultados se darán a conocer a partir del 16 de diciembre. La premiación se realizará en el mes de enero del próximo año en la ceremonia del 56° Aniversario de ASPEFAM. La presentación de los trabajos de manera virtual se hará ingresando a través del siguiente enlace:

### [Registra tu trabajo vía virtual](#)

Hay que precisar que sigue vigente la opción de presentar los trabajos de manera física tal como se establece en las bases, y como ya lo han venido haciendo los primeros participantes.

**RED PERUANA DE ESTUDIANTES DE MEDICINA (REPEM)**

**1 Juegos Florales Estudiantiles de Medicina**

Fecha límite de registro:  
**29 de noviembre 2019 hasta las 23:59 h**

<http://www.aspefam.org.pe/repem>

Categorías: Cuento, Poesía, Fotografía

Logos: ASPEFAM (Asociación Peruana de Facultades de Medicina) and REPEM (Red Peruana de Estudiantes de Medicina)